

ALUMNO: MONSERRAT MENDEZ CAMBRANO

MATERIA: TRABAJO SOCIAL II

MAESTRA: ANA SILVIA LAZARO VALENCIA

TERCER CUATRIMESTRE

CARRERA TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

El trabajo social es considerado una construcción social disciplinar y profesional de la modernidad pero en ese marco tan amplio y complejo se han ido construyendo diferentes trayectorias históricas

La aparición del trabajo social

El perfil histórico de un trabajador social tradicional

El perfil histórico de un trabajador social desarrollista

El perfil histórico de un trabajador social reconceptualizado

El perfil histórico de un trabajador de un trabajador contemporáneo

Trabajo social contiene múltiples y variadas connotaciones empleadas de acuerdo al contexto donde se desarrolla incluso en diferentes ocasiones y realidades se utiliza como sinónimo de asistencia o servicio social.

La acción profesional de trabajo social interactúan diferentes niveles y orientaciones que son contradictorias y es necesario ubicarlas delimitarias y contextualizadas.

La revolución industrial fue extendiéndose y multiplicándose aceleradamente la migración integrando así a un mercado mundial. La expansión internacional fue desplazando las formas de trabajos feudales y por eso tanto la revolución industrial.

La modernidad también impacta en las relaciones sociales ya que comienzan a definirse otras clases que anticipan a la nueva sociedad.

El trabajo social primeramente como creación de la modernidad y posteriormente como una vertiente de acción social diseñada y desarrollada a la par de los requerimientos e intereses del sistema capitalista.

A fines del siglo XIX el trabajo social surge como una carrera y se posiciona como una práctica social sustentada en la perspectiva de la modernidad y posteriormente se vincula ya como una profesión.

## Antecedentes históricos del trabajo social en México

El trabajo social surge como categoría histórica en un momento determinado en el que se conjuga el desarrollo del poder político el de las instituciones de asistencia publica los problemas sociales como construcción conceptual.

En México el trabajo social aparece como profesión entre las décadas de los 20 y los 30 del siglo XX fundándose en 1933 la primera institución educativa de trabajo social que fue la escuela de enseñanza domestica fundada por la profesora Julia Nava de Ruiz Sánchez.

A nuestro parecer el trabajo social al igual que algunas ciencias sociales se caracteriza en la actualidad por la existencia de una gran diversidad de enfoques en relación a su construcción disciplinar.

En nuestro país reconocemos la existencia de cuatro posturas con relación al objetivo de la profesión: la gestión social, la transformación social, el diseño de la política pública y el cambio social.